

# WARTA

## Peduli Korban Gempa, Pangdivif 2 Kostrad Berikan Bantuan Paket Sembako

Update - [WARTA.CO.ID](http://WARTA.CO.ID)

Apr 20, 2021 - 16:52



indonesiasatu.co.id - Malang, Bencana Alam Gempa Bumi yang melanda Kab. Malang 10 April 2021 lalu masih menyisakan kesedihan bagi korban. Untuk membantu meringankan beban masyarakat di daerah bencana, Pangdivif 2 Kostrad Brigjen TNI Andi Muhammad, S.H, menggelar bakti sosial membagikan paket sembako kepada masyarakat Tirtoyudo bertempat di balai desa Tirtoyudo,

Kab.Malang. Senin (19/4).

Image not found or type unknown



Satuan Divif 2 Kostrad dalam bakti sosial kali ini membagikan 300 paket sembako kepada masyarakat desa Tirtoyudo yang merupakan suatu wujud pengabdian Divif 2 Kostrad yang merupakan bagian dari TNI peduli kemanusiaan terhadap masyarakat yang sedang mengalami kesusahan dan terkena dampak dari bencana.

Dalam kesempatan ini, Pangdivif 2 Kostrad mengungkapkan, "Sebelumnya Satuan Divif 2 Kostrad telah mengirimkan Satgas tanggap bencana sebanyak 300 personel untuk membantu pemerintah daerah dalam rangka meringankan korban bencana alam serta mewujudkan rasa aman bagi para pengungsi dan korban di wilayah yang terdampak bencana alam," ujarnya.

"Kegiatan bakti sosial pemberian paket sembako yang kita selenggarakan hari ini merupakan sumbangsih nyata Divisi Infanteri 2 Kostrad dalam membantu meringankan beban saudara-saudara kita, khususnya yang saat ini terdampak langsung akibat bencana alam gempa bumi," ungkapnya.

"Semoga dengan adanya bakti sosial ini benar-benar dapat menjadi sumber

motivasi dan inspirasi bagi kita semua, khususnya untuk membantu dan meringankan beban hidup masyarakat yang terdampak bencana,” tuturnya.

“Satuan Divif 2 Kostrad akan siap baik personel, materiil, Alutsista maupun sarana prasarana pendukung yang akan digunakan dalam percepat pemulihan situasi dengan melaksanakan rehabilitasi rumah–rumah warga yang terdampak bencana,” pungkas Pangdivif 2 Kostrad.

Setelah pemberian paket sembako, Pangdivif 2 Kostrad beserta rombongan melaksanakan peninjauan terhadap rumah warga yang terdampak akibat bencana alam gempa bumi. Pendiv2 //Yudi//Raura